

¿CONOCES A... EL MAESTRO DE ZAFRA?



Hoy viajamos más de 500 años atrás. Cierra los ojos... Imagínate este cuadro en esa época iluminado por velas que bailan con el viento...¿Qué crees que te provocaría?

LA ARDILLA
RUSA

En la Edad Media el 95% de la población era anal-
fabeta y la Iglesia les enseñaba las historias de
la Biblia a través de los
cuadros.

Aquí se cuenta la lucha entre el Bien y el Mal
capitaneado por San Miguel.



¿Te has fijado en las criaturas
que esconde?

LA ARDILLA
RUSA

Puedes verlo en el Museo del Prado y aunque no sabemos quién lo pintó, si te fijas...el pintor se quedó reflejado en el escudo. ¡Es uno de los primeros autorretratos del arte Español!



Dibújate como un@ guerrero@ y dibuja alrededor todas las cosas por las que lucharías.

